
Silvi. SILVI – Sarà presentato domani, giovedì 16 giugno, alle ore
19.00, presso la sala convegni della Parrocchia S.M. Assunta di
Silvi, il libro “L’Angelo della Maiella”
SILVI – Sarà presentato domani, giovedì 16 giugno, alle ore 19.00, presso la sala
convegni della Parrocchia S.M. Assunta di Silvi,  il  libro “L’Angelo della Maiella”
scritto da Franco Costantini e Ottavio Scianitti. L’opera sarà presentata dal prof.
Ezio Sciarra, ordinario di metodologie delle scienze sociali, presso l’Università G.
D’Annunzio e dall’assessore alla cultura del comune di Silvi Luciana Di Marco.

Abruzzo. EUROPA: PAGANO DOMANI INCONTRA BARROSSO
EUROPA: PAGANO DOMANI INCONTRA BARROSSO

(ACRA) – L’Aquila, 15 giugno 2011 –. Il Presidente del Consiglio regionale dell’Abruzzo, Nazario Pagano, in qualità di
Presidente della Conferenza delle Assemblee legislative regionali europee (Calre), incontrerà domani alle ore 13, a Bruxelles,
presso  la  sede  della  Commissione  Europea,  il  Presidente  José  Manuel  Barroso.  Durante  l’incontro  saranno
affrontate  tematiche  legate  alla  ripresa  economica  dell’Europa  (implementazione  in  partenariato  della  strategia  Europa
2020,  Patti  territoriali  e  governance  multi-livello)  e  programmazione  finanziaria  dell’Ue.  A  seguire  è  previsto  un  pranzo  di
lavoro con il Presidente Barroso e con gli altri Presidenti di organismi regionali europei a cui parteciperà il Presidente del
Comitato delle Regioni, Mercedes Bresso. Alle 15, infine, è in programmata, sempre nel palazzo della Commissione Europea,
una conferenza stampa.(us/gil.pet.)

Bellante. “Il lavoro non è merce – liberismo e sindacalismo da Le
Chapelier a Pomigliano”
sabato 18 giugno 2011 alle ore 17.00 presso la sala consiliare del municipio
di Bellante (Bellante Paese) l’Associazione Culturale Nuove Sintesi e Identità
Europea Abruzzo organizzano la conferenza “Il lavoro non è merce – liberismo e
sindacalismo da Le Chapelier a Pomigliano” relatore il saggista e giornalista
dott. Luigi Copertino. Ingresso libero.

Abruzzo.  ALFREDO  CASTIGLIONE,  VICEPRESIDENTE  REGIONE
ABRUZZO, INCONTRA CESARE PUCCIONI, INCOMING PRESIDENT DI
FEDERCHIMICA
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ALFREDO  CASTIGLIONE,  VICEPRESIDENTE  REGIONE
ABRUZZO,  INCONTRA  CESARE  PUCCIONI,  INCOMING
PRESIDENT  DI  FEDERCHIMICA
Pescara, 15 giu. L’impulso dato allo sviluppo dei poli di innovazione “decreterà anche una crescita significativa del settore
chimico  e  farmaceutico”.  Lo  ha  dichiarato  l’assessore  allo  Sviluppo economico,  Alfredo Castiglione,  ospitando questa
mattina,  in  un  incontro  ufficiale  nella  sede dell’Assessorato,  il  neo  presidente  di  Federchimica  nazionale,  Cesare  Puccioni,
incarico che sarà ratificato dall’Assemblea della federazione il prossimo 27 giugno. Puccioni, 66 anni, 2 figli, è titolare della
Puccioni spa, l’azienda leader nel settore dei fertilizzanti operante in Abruzzo, nel Comune di Vasto, dal 1961. “Un abruzzese
alla guida di una associazione così prestigiosa e pionieristica, in un settore trainante della nostra economia, ci riempie di
orgoglio  e  di  soddisfazione  –  ha  spiegato  Castiglione  –  facendoci  coltivare  la  speranza  in  una  proficua  collaborazione  per
tutte quelle  iniziative che come Regione Abruzzo porremo sui  tavoli  nazionali.  E’nostra intenzione,  infatti,  anche per
celebrare il 2011 anno della chimica, dar luogo ad un convegno che, puntando alla chimica come fattore propulsivo di
crescita,  ne  individui  possibili  sbocchi  e  strategie  in  Abruzzo,  segnatamente  nel  settore  farmaceutico  ed  in  quello
agroalimentare”. Puccioni, dal canto suo, ha accolto l’invito dicendosi pronto ad un incontro a breve per concertare ogni
eventuale iniziativa.

Giulianova. PDL: conferenza Stampa
buonasera, il coordinamento e il direttivo del Pdl Giulianova sono
lieti di invitarvi alla conferenza stampa che si terrà venerdì 17
giugno alle ore 15:30 presso la sede del Pdl sita in Via Roma (sopra
Bar Milano) avente ad oggetto la situazione politica locale alla luce
del rimpasto di giunta.
Cordiali saluti.
Ufficio Stampa Pdl Giulianova

Roseto. Battesimo di giovedì per il nuovo consiglio comunale di
Roseto degli Abruzzi
Battesimo di giovedì per il nuovo consiglio comunale di Roseto degli Abruzzi e della
relativa Giunta guidata dal neo sindaco Enio Pavone, già in passato componente di
area socialista dell’esecutivo rivierasco. Il primo cittadino, nato a Giulianova il 22
marzo 1961 e residente da sempre a Roseto, è stato eletto consigliere comunale
per la prima volta nel 1997 e poi per altre due volte. Dal giugno 2001 ad agosto
2008  ha  ricoperto  l’incarico  di  assessore  al  bilancio,  finanze,  commercio  e
demanio.  Domani dunque, alle ore 18,  è convocata la prima assise civica del
“nuovo corso” di centro-destra dopo cinquanta anni a conduzione centro-sinistra.
Per quanto concerne gli incarichi, spalmati su meno assessori rispetto al passato
come impone la legge, c’è stata una distribuzione equa tra tutte le forze che hanno
concorso  alla  vittoria  finale  di  Enio  Pavone.  Ai  Lavori  Pubblici  andrà   Fabrizio
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Fornaciari  (Pdl),  mentre  a  Mirco  Vannucci  (Pdl)  andrà  la  delega  allo
sport. Sociale e Pubblica Istruzione toccheranno ad Alessandro Recchiuti (Udc),
mentre per la carica di vice-sindaco è stato scelto Alfonso Montese (Obiettivo
Comune) che avrà anche competenze su Bilancio e Programmazione (deleghe un
tempo dell’attuale sindaco). La lista Insieme per Roseto è rappresentata all’interno
dell’Esecutivo da Maristella Urbini  che curerà Turismo e Cultura. Per quanto
concerne  la  delega  che  ricomprende  Urbanistica  ed  Assetto  del  Territorio,  il
sindaco Enio Pavone intende gestirla direttamente. Almeno per ora. Tutto fatto per
la  Presidenza  del  Consiglio  Comunale  che  domani,  come  indicato  dalla
maggioranza,  dovrebbe andare a Nicolino Di  Marco (Liberal  Socialisti  Abruzzo,
stesso raggruppamento del sindaco Enio Pavone). Il  Consiglio Comunale, come
prevede la nuova normativa, è formata da 16 elementi, quattro in meno rispetto al
passato.
Alfonso Aloisi

Giulianova.  Rinviata  al  prossimo  22  giugno  la  discussione  e
l’eventuale verdetto relativo al procedimento penale avviato dalla
Procura della Repubblica di Teramo a carico del comandante del
motopesca “Tornado”,
Rinviata al prossimo 22 giugno la discussione e l’eventuale verdetto relativo al procedimento penale avviato dalla Procura
della Repubblica di Teramo a carico del comandante del motopesca “Tornado”, di stanza nel bacino portuale di Giulianova,
per  l’affondamento  del  peschereccio  “Diana  Madre”  iscritto  nei  registri  della  Capitaneria  di  Porto  di  San  Benedetto  del
Tronto. Il sinistro marittimo si verificò il pomeriggio del 12 ottobre del 2009 nelle acque antistanti il porto di Giulianova con
mare in burrasca e forte vento da nord-est. Insomma condizioni proibitive per qualsiasi tipo di imbarcazione. Nella tragica
circostanza, risucchiato dalle onde in quel momento altissime, perse la vita Maurizio Fagone, un giovane pieno di vita della
marineria sambenedettese. L’ultima udienza al Tribunale di Teramo di Teramo c’è stata lo scorso 8 giugno ed in quella
circostanza, dove tra l’altro era in calendario la discussione conclusiva, è stato deciso lo slittamento al prossimo 22 giugno.
In precedenza la prima convocazione era stata fissata per il 13 gennaio 2011 ed in quella sede fu stabilita la scaletta delle
udienze processuali.  Il  6  aprile  2011 sono stati  ascoltati  i  testi  dell’accusa  e  della  difesa.  Nell’occasione sono stati
sentiti anche alcuni militari della Guardia Costiera di Giulianova che a suo tempo ha istruito la relazione tecnica ordinata
dalla Procura. Ultima udienza utile è stata quella del 18 maggio con il confronto tra i periti (due di parte civile e due della
difesa).

Alfonso Aloisi

Alba Adriatica. Comunicato DELLA FEDERAZIONE DEI VERDI
DELLA FEDERAZIONE DEI VERDI

ALBA ADRIATICA – Prendo atto delle risposte e repliche del sindaco Giovannelli sulla questione dell’abbattimento dei tigli nel
condominio Petite Fleur. Intanto ringrazio il sindaco di essersi degnato di tentare di rispondere, cosa che non fa il suo
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assessore all’ambiente, che si disinteressa delle tematiche ambientali. Non è la prima volta che il primo cittadino è costretto
a scendere in campo su temi ambientali, come per esempio lo scandalo dell’inquinamento del Vibrata dell’agosto 2010, per
coprire l’assessore, o forse ha preso atto che in pratica lo ha esonerato? Questa è l’impressione che ha dato a tutti i cittadini
e le forze politiche. Io non ho parlato di procedure sbagliate da parte dell’amministrazione sul rilascio dell’Autorizzazione
all’abbattimento ma di  scelta di  una linea antiambientalista,  “  l’importante è starci  dentro…salvare la faccia…tanto i
regolamenti sono vecchi di decenni…così non siamo attaccabili “ (lo dico io ). La stessa cosa è successo sulla questione della
sottrazione di un metro di lungomare per fare spazio ad una piscina di un albergo “ sarà del demanio o del comune? “ ci
credo che l’albergatore in questione, anche costruttore, vada dicendo in giro che Giovannelli è il miglior sindaco della storia
di Alba, anche i costruttori che si accingono a realizzare le 18 palazzine intorno al parco Duca D’Aosta la pensano allo stesso
modo”. Il sindaco parla di un allargamento del parco come ricompensa, circa 20 metri, è ridicolo. La Legge prevede l’obbligo
di cedere al comune almeno il 60%, ma quel pinocchio non ha detto che saranno aree verdi. E che dire del costruttore che
ora si è improvvisato albergatore e operatore turistico che in via Olimpica si è fregato diversi parcheggi pubblici per fare
spazio a verde privato ? è passato quasi un anno e ancora la situazione è quella, forse si sta studiando il modo di far
rientrare anche questo scempio nelle contorte interpretazioni di un piano regolatore vecchio di decenni, che ha permesso la
cementificazione  di  Alba,  9,5  Km  quadrati  con  sopra  25  mila  appartamenti  ?,  ma  questi  sono  solo  alcuni  casi  tra  tanti,
oggetto di continue varianti, insomma esiste ancora un Piano Regolatore o si tratta di un Piano di Fabbricazione?. Torniamo
alle  piante:  l’Ufficio  regionale  dei  Beni  Ambientali  ha  concesso  l’Autorizzazione  senza  preventivo  sopralluogo,  senza
intervento della Forestale, ma da una semplice foto inviata in allegato, l’Istanza presentata dalla Federazione dei Verdi non è
stata minimamente considerata e si è violata la Legge Bassanini. Ribadisco che le aree verdi sono in stato di abbandono, le
cavate e i canali ostruiti o chiusi per fare spazio alle palazzine, la sporcizia regna ovunque e molte strade sono dissestate e
in  cattivo  stato  di  manutenzione.  L’ultima?  L’asfalto  di  via  Mazzini  si  sta  già  sgretolando,  i  livelli  di  deflusso  delle  acque
piovane sbagliato, il taglio delle radici dei pini non eseguito secondo le regole agronomiche, alcuni pini infatti presentano dei
seccumi. Caro Sindaco, io parlavo di volontà e scelte politiche, altri alberi sono andati ad impoverire il già esiguo patrimonio
della città! Complimenti! Ah! Stiamo aspettando che i 3 platani secolari abbattuti davanti ad un albergo del lungomare
vengano ripiantati, o anche qui si è trovato l’escamotage per avallare un reato penale?

Teramo.  Accorpamento  Osservatorio  Collurania:  la  Giunta  si
mobilita  per  scongiurarlo
Accorpamento Osservatorio Collurania:

la Giunta si mobilita per scongiurarlo

La Giunta Municipale, questa mattina, ha autorizzato l’Avvocatura Comunale a presentare ricorso al TAR per l’annullamento
della  norma  inclusa  nel  nuovo  Statuto  dell’INAF  (Istituto  Nazionale  di  Astrofisica)   che  prevede  l’accorpamento
dell’Osservatorio  Astronomico  di  Collurania  “Vincenzo  Cerulli”  con  l’osservatorio  Astronomico  di  Roma.

La  decisione  della  Giunta  tende  a  tutelare  una  delle  più  importanti  istituzioni  scientifiche  del  territorio  provinciale  e
regionale, operante sin dall’inizio del ‘900 con crescente autorevolezza, e fa seguito ad altri interventi già prodotti nei mesi
passati.

Le iniziative per scongiurare l’accorpamento, oltre che di natura giuridico-amministrativa, interesseranno anche il versante
politico; il Sindaco Maurizio Brucchi, nei prossimi giorni, avvierà interlocuzione con il competente Ministero, per conoscere
nel dettaglio i termini della eventuale operazione e per valutare le nuove iniziative da intraprendere per scongiurarne la
realizzazione.

Dichiarazione del Sindaco Maurizio Brucchi

“L’Osservatorio  di  Collurania  è  un  patrimonio  della  nostra  città.  Accorparlo  ad  altre  istituzioni,  significa  privarlo  di  una
autorevolezza e di un prestigio conquistate nei decenni, con il  lavoro degli  scienziati  che in esso hanno operato, con
l’importanza delle scoperte e degli studi condotti, con il contributo di un territorio che lo ha sempre apprezzato, valorizzato e
protetto.  Continueremo  ad  adoperarci,  come  accaduto  negli  ultimi  mesi,  per  chiarire  definitivamente  la  vicenda  con  il
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Ministero e con le autorità scientifico-amministrative competenti. Siamo animati dalla certezza di incontrare interlocutori che
sapranno ascoltare le ragioni del territorio per poi giungere, assieme alle parti interessate, ad assumere le decisioni più
opportune”

Tortoreto.  CHIUDE  PER  LAVORI  IL  PALAZZO  COMUNALE  A
TORTORETO  CAPOLUOGO  DAL  18  AL  21  GIUGNO  GLI  UFFICI
SARANNO TRASFERITI
CHIUDE PER LAVORI IL PALAZZO COMUNALE A TORTORETO CAPOLUOGO

DAL 18 AL 21 GIUGNO GLI  UFFICI SARANNO TRASFERITI

A causa dei  lavori  di  messa in  sicurezza,  ritinteggiatura ed altre attività  di  miglioramento della  sede municipale del
capoluogo, il  primo piano del  palazzo comunale sarà chiuso al  pubblico dal  18 al  21 giugno compreso. Non saranno
ovviamente interrotti i servizi erogati alla cittadinanza che, nei consueti orari di apertura al pubblico del municipio, potranno
ottenere le prestazioni necessarie secondo il seguente  temporaneo trasferimento degli uffici: Per i servizi anagrafici e dello
stato civile, ci si dovrà recare presso l’ufficio Anagrafe situato a Tortoreto Lido in piazza Matteotti; per il servizio protocollo,
presso il piano interrato della sede comunale a Tortoreto Paese. Per il servizio scolastico, sport, turismo e cultura presso la
delegazione del Lido di piazza Matteotti.

ATTIVI DA IERI I PARCHEGGI A PAGAMENTO

Da  ieri  a  Tortoreto  Lido  sono  partiti  i  parcheggi  a  pagamento.  La  sosta  regolamentata  oraria  durerà  fino  al  prossimo  4
settembre. I parcheggi blu insisteranno sul lato est dell’hotel Ambassador e sulla zona immediatamente a sud, nonchè sul
piazzale Caduti del Mare e sul lungomare Sirena, lato est, con esclusione delle Rotonde Da Vinci, Carducci, Trieste e Monti.
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